

# Jahresbericht 2005

Generalversammlung vom 04.04.2006

Geschätzte Vereinsvertreter

Die ICS lebt es lebe die ICS

Nicht nur stetige Medienpräsenz, nicht nur Organisation von vielen Veranstaltungen, nicht nur wöchentlichen Kontakt zu den einzelnen Vereinen nicht nur stetige Rundschreiben, sondern da zu sein für die Vereine wenn diese Unterstützung brauchen zeichnet einen Dachverband aus.

Diesen Grundsatz pflegt die ICS seit Jahren und hat auch letztes Jahr wiederum verschiedene Aufgaben im Interesse der einzelnen Vereine war genommen.

Was haben wir getan:

Verhandlungen betreffend 400 m Bahn in Landquart mit der Stadt Chur sowie den möglichen Vereinen der Stadt Chur koordiniert und bis zum Vertragsabschluss begleitet.

Mit einzelnen Vereinen diverse Verwaltungsangelegenheiten zwischen der Stadt und den Vereinen geklärt.

Überprüfung von Jugendförderungsbeiträgen bei diversen Vereinen.

Jury-Arbeit betreffend Sportpreis.

Ausrichtung der Jugendförderungsbeiträge an die Vereine.

Der Vorstand traf sich an mehreren Sitzungen um die Aktuellen fragen betreffend Jugendförderung zu besprechen.

Wie Ihnen, geschätzte Vereinsvertreter bekannt ist, bin ich nicht der Mann der langen reden. Deshalb schliesse ich meinen Jahresbericht, mit dem Dank an meine Kolleginnen und Kollegen im Vorstand für ihren Einsatz zu Gunsten der ICS.

Ebenso danke ich Ihnen geschätzte Vereinsvertreter für ihren Einsatz für unsere Jugend.

Der Präsident  
Viktor Scharegg